

EICMA 2016: Zwei neue Scooter-Reifen von Pirelli

Pirelli stellt auf der Mailänder Motorradmesse EICMA (–13.11.2016) zwei neue Scooter-Reifen vor. Sie sollen ab Januar nach und nach den Diablo Scooter ersetzen. Der Pirelli Angel Scooter wendet sich mit gutem Nassgrip vor allem an vorwiegend städtische Rollerfahrer, die das ganze Jahr über unterwegs sind. Der Diablo Rosso Scooter ist dagegen vor allem für sportliche Maxi-Scooter konzipiert worden. Zusammen werden fast 50 verschiedene Reifendimensionen lieferbar sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Pirelli Angel Scooter.

Foto: Pirelli



Pirelli Diablo Rosso Scooter.

Foto: Pirelli